

## Fallece el fundador del CB Elda

16/05/2022



Miguel Ángel Picó en una imagen reciente.

El Club Baloncesto Elda está de luto por el fallecimiento de su fundador, ya que en la tarde de hoy lunes 16 de mayo ha fallecido a los 61 años de edad Miguel Ángel Picó Sánchez, persona entusiasta del deporte de la canasta que en diciembre de 1982 puso los cimientos para el nacimiento de la entidad verdinegra, convirtiéndose en el primer presidente del club eldense.

Miguel Ángel Picó nació en Elda el 16 de julio de 1960 y, mientras su estado de salud se lo permitió, solía acudir a

presenciar los partidos de diferentes equipos del Club Baloncesto Elda, y cuando su salud le impidió asistir al Polideportivo Ciudad de Elda optó por formar parte del Club Ruy López de ajedrez, donde también se lamenta tan irreparable pérdida.

Los restos mortales de Miguel Ángel Picó reposan en la sala número 4 del Tanatorio Elda-Petrer, hasta el momento de celebrarse el sepelio, mañana martes a las 16 horas.